

JTサンターズ

久原 大輝



例年、Vリーグ開幕の1ヵ月ほど前に、今シーズンのキービジュアルが公開される。今季のテーマは「我ら、広島排球男子」。その名の通り、ホームタウンである広島のバレーボールチームであること

となっている。

猫田記念体育館横のJTバレー部合宿所には、9月中旬から横断幕を掲げている。選手19人とロサノ監督の顔写真の横には広島弁のメッセージも書かれている。ユーモアあふれるワードに、思わず私もくすっと笑ってしまう。

私が特にピックアップしたいのは武智洸史選手とロサノ監督。武智選手の横には「俺のために宮島さん歌ってくれる?」だ。武智選手の「□からこのセリフを聞いたことはないが、この言葉通り、今シーズンこそはファンの皆さんとともに宮島さんを歌えるよう、一勝でも多くつかみ取りたい。

ロサノ監督は「広島のカミナリおやじ」と書いてある。「意味は何だ?」と聞かれたときに、恐らく彼のことだから笑つてくれるだろうが、監督にカミナリを落とされないようチームを支えたい。

県内各地でこのポスターとチラシを展開しているので、ぜひご覧になつていただきたい。

合宿所に掲げているキービジュアル横断幕  
(9月15日)